

## **AUDE : Pourquoi vouloir briser et réduire en poussière tous ces efforts ?**

Claude SERRET président de la ligue Languedoc Roussillon de la F.F.C.K. et Xavier ROUQUET, vice-président, invités du club d'Alet pour la clôture du stage de guide de N.E.V., devaient déclarer en présence des élus locaux, **qu'aucune manifestation importante de canoë-kayak** ne pourrait avoir lieu en cas d'acceptation et de construction de la microcentrale de Pierre Lys.

Pour sa part la F.F.N.E.V. devait rejeter une semaine plus tard les dossiers de candidatures pour l'organisation de la Coupe de France de la ville d'Axat et du F.J.E.P. d'Alet, une politique de développement de l'activité ne pouvant être, en effet, envisagée de façon raisonnable dans cette région, menacée par la suppression d'un parcours plus qu'intéressant pour la N.E.V.

L'Aude est donc, comme beaucoup de rivières, **inquiétée par les bâtisseurs publics attirés par les profils faciles**. Souhaitons que cette menace ne soit pas mise à exécution et que les pouvoirs publics comprennent que le développement des **activités d'eau vive offre beaucoup plus d'avantages** pour la promotion de la région qu'une mini centrale aux mains de particuliers. La F.F.C.K. et la F.F.N.E.V. seront là pour leur rappeler cette évidence.